

25.09.2005 - 15:00 Uhr

Votation fédérale - L'ASIN à propos du oui à la libre circulation des personnes avec l'Est: Les citoyens souhaitent la voie bilatérale plutôt qu'une adhésion à l'UE

Berne (ots) -

L'Action pour une Suisse indépendante et neutre (ASIN) regrette que la libre circulation des personnes avec l'Est ait été adoptée de justesse. Une partie des citoyens se sont manifestement laissés impressionner par la propagande antidémocratique sans précédent auquel les partisans ont eu recours pendant la campagne de votation. Dépourvus d'arguments, ils n'ont pas hésité à investir des douzaines de millions de francs qui leur ont permis d'acheter certaines associations, des partis et des politiciens.

La responsabilité pour les conséquences de cette issue doit maintenant être assumée par le Conseil fédéral, les partis politiques, les associations économiques et notamment economiesuisse, qui s'est fait rouler par les fonctionnaires syndicaux. Ils ont tous promis aux citoyennes et citoyens que la libre circulation des personnes avec l'Est allait "nous valoir une plus grande croissance, de nouveaux marchés et de nouvelles places de travail". L'ASIN va rappeler systématiquement aux associations économiques et aux politiciens les promesses faites et les inviter à assumer leur responsabilité.

Le Conseil fédéral doit enfin respecter la volonté du peuple et poser clairement les jalons en matière de politique extérieure: Oui à la voie bilatérale, non à l'adhésion à l'UE. Il faut retirer sans tarder la demande d'adhésion à l'UE; cette dernière n'est définitivement plus un but pour la politique extérieure suisse.

Contact:

CN Pirmin Schwander, président ASIN
Mobile +41/79/400'29'93

CN Luzi Stamm, vice-président ASIN
Mobile +41/79/307'92'44

CN Hans Fehr, directeur ASIN
Mobile +41/79/341'54'57

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007763/100496872> abgerufen werden.